

羽根井だより



R7.9.12

No.6

豊橋市立羽根井小学校

楽しい夏休みが終わり、2学期が始まりました。新学期がスタートして2週間がたちますが、子どもたちは元気に学校生活を送っています。ただ、猛暑の影響で2学期が始まても、外遊びや運動場での体育ができないことが多いです。

しばらくこの暑さは続くと思います。学校でも子どもたちが熱中症にならないように配慮をしています。ご家庭でも引き続き、多く水分を持たせるなどの、対策をお願いします。

なかなか外で遊べません・・・

掃除のない水曜日の昼休みの時間。いつもより長い時間、遊ぶことができますが、10日の日も熱中症指数が「危険」の値を指していたので、外遊びはできませんでした。そんな子どもたちは何をしているのでしょうか？



午前中に公園で虫探しをしたので、みんなで観察をしています。バッタやダンゴムシなど、いろいろな虫が捕れました。



広いオープンスペースでカードゲームをしています。中学年・高学年の子どもたちがよく遊んでいます。



教卓を使って、消しゴム落としをやっています。自分たちでルールを考えたり、作戦を考えたりと工夫をしています。



高学年のあるクラスは、先生に許可をもらいにいって体育館でドッジボールをしました。自分たちが楽しく過ごせるよう、考えて行動できたことはすばらしいですね。

任命式がありました

9日（火）に、2学期から新しい学級のリーダーとして活躍する子どもたちの任命式がありました。学級委員として、いろいろな場面で活躍をしてくれることを期待しています。



夏休み作品展



今年度より、従来のオープンスペースでの展示ではなく、体育館に展示するかたちとしました。

材料を集めに行ったり、体験で作ったりしたものなど、長い休みを有効に使ったユニークな作品がたくさんありました。

